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Scegli il tuo divano tra le moltissime proposte in pelle, 
tessuto, Alcantara, microfibra e se proprio sei un tipo 

esigente, lo facciamo con il tuo tessuto!

di Luca LATTANZI

La politica moscianese è 
divisa tra rifl essioni interne 
e candidature per le prossi-
me elezioni regionali. Insom-
ma al momento l’attenzione 
dei politici è rivolta verso va-
ri orizzonti: è quindi quan-
to mai opportuna questa no-
stra intervista con il sindaco 
Franco Filipponi, in cui si fa 
il punto sui più recenti prov-
vedimenti assunti dall’ammi-
nistrazione.

Sindaco Filipponi in cit-
tà si fa un gran parlare del 
servizio asilo nido e delle 
molte richieste pervenute 
quest’anno. Cosa può dir-
ci in merito?

L’asilo nido ha avuto un 
vero e proprio boom di iscri-
zioni che, nella struttura at-
tuale, non sarebbero potute 
essere soddisfatte per evidenti 
ragioni di spazio. Dopo aver 
stilato, quindi, la graduato-
ria degli ammessi, abbiamo 
cercato di trovare una solu-
zione per le famiglie rimaste 
fuori. A tal proposito abbia-
mo deciso di aprire un’ulte-
riore sede dell’asilo nido co-
munale presso gli ex locali 
dell’anagrafe al piano terra 
della scuola media statale. I 
lavori di ristrutturazione ed 
adattamento della struttura 
sono già partiti e speriamo 
di riuscire ad aprire il pri-
ma possibile.

Naturalmente questa sa-
rà una sistemazione tempora-
nea, fi no a quando cioè, non 
termineranno i lavori di am-
pliamento dell’asilo di Via 
della Stazione: a quel pun-
to tutto tornerà normale ed 
avremo un unico asilo, ma 
molto più grande. Vorrei in-
fi ne parlare delle opportuni-
tà lavorative che stanno die-
tro al nostro progetto di al-
largamento della struttura: 
ci sarà la possibilità di as-
sumere del nuovo persona-
le con mansioni di educatore 
di asilo nido. Stiamo già stu-
diando la soluzione miglio-
re, ma credo che opereremo 

tramite una gara fra coope-
rative: tra i vari parametri di 
giudizio privilegeremo cer-
tamente la qualità, poiché fi -
nora il personale impegnato 
nel servizio di asilo nido si è 
sempre distinto per le compe-
tenze e la professionalità di-
mostrate. Qualità che hanno 
contribuito a fare del nostro 
Nido il più frequentato del-
la provincia se si tiene con-
to del rapporto tra abitanti 
ed iscritti.

Altri argomenti di inte-
resse generale sono il Con-
sorzio Ambito Sociale ed il 
Centro Fieristico. Quali le 
novità su questi temi?

Recentemente il consi-
glio comunale ha adotta-
to un provvedimento in ese-
cuzione di una legge nazio-
nale, per effetto del quale il 
nostro comune non fa più 
parte del Consorzio Ambito 
Sociale. Dovevamo fare una 
scelta ed abbiamo preferito 
puntare sul Centro Fieristi-
co. Detto questo, però, vor-
rei spendere poche parole 
intorno alle polemiche che 
ci sono state su questo ar-
gomento. I servizi sociali a 
Mosciano Sant’Angelo non 
sono affatto a rischio: la fi -
ne del rapporto con l’Ambi-
to Sociale non pregiudicherà 
nulla. I servizi saranno ge-
stiti direttamente dai comu-
ni: abbiamo chiesto ai liqui-
datori del consorzio di pre-
sentare una proposta di ge-
stione della cosa che com-
prenda anche una soluzio-

ne per i dipendenti dell’en-
te che si troverebbero, altri-
menti, senza posto di lavo-
ro. Attendiamo una rispo-
sta in merito entro la fi ne di 
novembre.

Il Centro Fieristico, in-
vece, rappresenta la nostra 
scommessa per il futuro ed 
anzi sono lieto di annunciare 
che è stata rinnovata la con-
venzione con l’Università di 
Teramo per altri dieci an-
ni. Spero che ciò permette-
rà di proseguire nella colla-
borazione con la Facoltà di 
Agraria; una collaborazio-
ne fi n qui più che riuscita e 
che ha permesso un impor-
tante sviluppo del territorio. 
Ora ritengo che l’obiettivo 
da porre sia la realizzazio-
ne del Distretto Agroalimen-
tare, una risorsa importan-
te e strategicamente fonda-
mentale per l’intero territo-
rio comunale e che speriamo 
di poter portare avanti an-
che grazie alla collaborazio-
ne con l’università.

Un’ultima domanda. 
Cosa farà Franco Filipponi 
nel prossimo futuro?

Se si riferisce alla politi-
ca rispondo onestamente che 
non ci ho ancora pensato e 
che al momento non ho in-
tenzione di farlo. In quest’ul-
timo periodo sto agendo 
molto da amministratore e 
molto poco da politico: vo-
glio portare a termine quan-
to iniziato e gettare le basi 
per lo sviluppo ed il rinno-
vamento della nostra città. 
Dopo aver raggiunto que-
sti obiettivi, valuterò atten-
tamente il da farsi. Al mo-
mento sono sereno e non ho 
alcuna pressione in merito 
ad un’eventuale mia candi-
datura per le prossime ele-
zioni amministrative: i miei 
obiettivi sono chiari da tem-
po a tutti, quindi d’ora in poi 
porterò avanti il mio lavoro 
con sempre maggiore impe-
gno per cercare di tener fe-
de al patto siglato con i cit-
tadini, al momento della mia 
elezione.

Intervista a tutto campo con il sindaco Franco Filipponi

“Amministrare con impegno per 
il bene e lo sviluppo della città”

Il Sindaco Franco Filipponi

In un intervento pubblicato 
su blog “Lettera 32” (www.let-
tera32.info) il sociologo Fran-
cesco Camarda esprime le pro-
prie perplessità sul consorzio 
Ente d’ ambito Tordino, un con-
sorzio che raggruppa tre paesi: 
Mosciano, Bellante e Giulia-
nova. Anche se è più giusto di-
re raggruppava, perchè il con-
sorzio ha chiuso i battenti. Che 
fi ne faranno i servizi sociali a 

Mosciano S. Angelo? Che fi -
ne faranno i lavoratori assun-
ti dal consorzio? Camarda sot-
tolinea il fatto che nessun am-
ministratore  parla del consor-
zio con una conferenza pubbli-
ca, nessuno dice con precisio-
ne quanto sia costato, e molte 
questioni scomode per gli am-
ministratori sono coperte da un 
irritante silenzio. All’ inizio il 
consorzio doveva migliorare i 

servizi e ridurre i costi del so-
ciale. E’ avvenuto questo? Ci 
sono dati che possono argo-
mentare questo ipotetico suc-
cesso del consorzio sociale? 
Per il momento il consorzio è 
in mano ai Commissari Liqui-
datori che dovranno vendere le 
spoglie dell’ Ente ed assicura-
re continuità ai servizi fi no a 
quando non verrà individua-
ta una nuova formula gestio-
nale. Pare che la formula mi-
gliore sia la convenzione con 
il comune capofi la. 

Luca Pelusi

Prosegue il grande lavo-
ro sui servizi sociali a Mo-
sciano Sant’Angelo. Questa 
volta la proposta interessan-
te è destinata alle persone ul-
trasessantacinquenni cui è ri-
volto il corso di “Ginnastica 
per la Terza Età”. L’iniziativa 
viene riproposta dopo il suc-
cesso ottenuto lo scorso anno. 
Giunto, quindi, alla seconda 
edizione il corso quest’anno 
si rinnova presentando alcu-
ne importanti novità.

Fra tutte spicca il servizio 

di trasporto urbano messo a 
disposizione dall’Amministra-
zione comunale al fi ne di per-
mettere la partecipazione an-
che a coloro che abitano lon-
tani dal capoluogo. Il servizio 
navetta sarà effettuato per le 
principali frazioni del territo-
rio comunale e permetterà an-
che a coloro che non hanno la 
possibilità di raggiungere la 
palestra dove si svolgeranno 
le lezioni con mezzi propri, 
di partecipare. Inoltre la po-
litica dell’assistenza ai citta-

dini si conferma ancora una 
volta molto positiva in cit-
tà anche sotto il profi lo eco-
nomico: i corsi di ginnastica 
ed il servizio navetta, infatti, 
sono totalmente gratuiti cosa, 
questa, che conferma la par-
ticolare attenzione mostrata 
dall’assessore Angela Sotta-
nella verso le problematiche 
quotidiane. Infi ne va sottoli-
neato che il corso partirà tra 
pochi giorni e che è riserva-
to esclusivamente ai residen-
ti nel comune di Mosciano 
Sant’Angelo.

L.L.

E’ partito lo scorso 15 ottobre, 
ma continuerà con altri due appun-
tamenti  (22 ottobre e 5 novembre) 
, un corso informativo sugli organi 
collegiali, a cura del comitato geni-
tori della scuola media di Moscia-
no S. Angelo. Tutti i genitori inte-
ressati possono prendere nota: mer-
coledì 22 ottobre ore 17,30, si par-
lerà del consiglio di istituto, com-
piti e funzioni. Altro appuntamen-
to previsto per mercoledì 5 novem-
bre alle ore 17,30 sul POF (Piano 
offerta formativa) signifi cato, cri-
teri di elaborazione e valutazione. 
Il corso si svolgerà nei locali sotto 
il belvedere di Montone, interver-
ranno il presidente dell’ Age (as-
sociazione italiana genitori) Ma-
nuela Francini ed il presidente del 
Manthonè, istituto per geometri di 
Pescara, prof. Giuliano Bocchia. Il 
comitato genitori ricorda che presso 
tutte le scuole stanno raccogliendo 
giocattoli e libri usati per il merca-
tino di san Martino.

L.P.
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PAOLINI FIRENZE

E la colpa non è di nessuno
Il consorzio chiude

Un’altra importante iniziativa per il sociale

Organi collegiali
Parte il corso 
formativo


